



Rechazan Moreira y Monreal PRIMOR en San Lázaro

El morenista calificó de “imaginación fantástica” la versión de que la mayoría de Morena pacto con el PRI dar carpetazo a las solicitudes de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco y Alito



Los coordinadores parlamentarios del PRI, Rubén Moreira y de Morena, **Ricardo Monreal**, rechazaron un PRIMOR luego de que los priistas se sumaron para desechar la solicitud de desafuero contra el legislador morenista Cuauhtémoc Blanco, a cambio de frenar el proceso pendiente contra el senador y dirigente nacional priista Alejandro Moreno.

Cuestionado al respecto, el priista Moreira calificó de falsa esa posibilidad. “A nosotros no nos interesa andar con un partido que está en favor de la delincuencia, no nos interesa estar con un partido que ha destruido el Poder Judicial.

“Por eso no le votamos nada, nada que destruya al país, lo de ayer es una cosa distinta, insisto, votar porque se fuera a la Instructora y me llama la atención que los más grandes analistas del país no se den cuenta, era congelar eso, pero no solamente eso. Era permitirle que al



Estado de Morelos ya no presente ninguna de las carpetas de investigación.

Que las presenten todas y me llama la atención que ahora una buena parte esté a favor de un fiscal que nosotros le quitamos el fuero porque estaba acusado de proteger feminicidas”, dijo.

Por su parte, al líder de la bancada morenista Monreal Ávila se le inquirió sobre un posible PRIMOR.

“-No, no. El país es el que es un primor, pero nosotros no tenemos nada que ocultar- atajó.

Calificó de “imaginación fantástica” la versión de que la mayoría de Morena en el Palacio de San Lázaro acordó con el PRI dar carpetazo a las solicitudes de procedencia respectivamente presentadas contra Cuauhtémoc Blanco y Alejandro Moreno.

“Niego categóricamente, categóricamente, que esto sea un pacto entre partidos y que se reviva una estrategia del pasado”, puntualizó.

Monreal expresó su respeto al PRI y subrayó que es válido coincidir con otras fuerzas políticas en algunos de los asuntos legislativos, pero negó una alianza indisoluble con ése o cualquier otro grupo parlamentario.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/rechazan-moreira-y-monreal-primor-en-san-lazaro/>